

Succès pour la 4^e randonnée nocturne

Pour la quatrième année consécutive, le club de randonnée des MJC de Saix et Viviers-lès-Montagnes a organisé le 27 septembre une randonnée nocturne, de 21 heures à 23 heures, autour de la commune de Viviers. Un succulent repas composé d'une soupe à l'oignon et d'un gâteau à la broche a suivi cette marche de 8 km. Merci à Bernard et Aimé, les talentueux cuisiniers, également à Jean-Claude, le guide, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont pris part à l'organisation de cet évènement. Les



Les randonneurs avant l'effort.

randonneurs se sont séparés vers minuit, ravis de cet instant amical et convivial. Rendez-

vous l'année prochaine pour une nouvelle aventure chargée de belles découvertes.

01-131-23

131



08/10/2019
XX